



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su profunda preocupación por el cierre de la Unidad de Internación Pediátrica del Hospital General Dr. Mira y López de la ciudad de Santa Fe, siendo un servicio clave por la importante cantidad de camas para la población más vulnerable y en la zona menos favorecida de la ciudad, y solicitamos al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud de la provincia, restituya el servicio a la brevedad posible.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Tomamos conocimiento que mediante una determinación ministerial se pretende cerrar la Unidad de Internación Pediátrica del Hospital Dr. E. Mira y López de la ciudad de Santa Fe, siendo preocupante por la pérdida de una importante cantidad de camas para la población más vulnerable y de las zonas menos favorable de la ciudad capital. Así mismo, se pretende reubicar a los profesionales a de desempeña sus taras en el Nuevo Hospital Iturraspe.

Desde la Asociación de Profesionales de la Salud de Santa Fe mencionan que en este periodo del año las camas pediátricas no poseen demasiada ocupación, pero la Pediatría del Hospital Mira y López siempre es un espacio necesario cuando la alta demanda lo requiere y siempre fue un bastión respecto de contención de pacientes de salud mental junto a un gran equipo de enfermería, asistentes sociales, terapistas, kinesiólogas, abogadas, etc. Es de suma importancia que se siga garantizando el funcionamiento esta área en dicho Hospital.

También la Asociación objeta la falta de recursos utilizados antes de tomar tamaña decisión que sin dudas tiene repercusión en la comunidad de pacientes y trabajadores. Las vacantes de ingresos a Residencias de Pediatría deberían ser reemplazadas por profesionales convocados a tales fines, ofreciendo remuneración estable, extensiones horarias. Dicha convocatoria no fue realizada ni para pediatras, tampoco médicos generalistas.

Es alarmante esta media tomada por parte del Ministerio de Salud, por ello declaramos nuestra profunda preocupación por la cierre de la Unidad de Internación Pediátrica del Hospital General Dr. E. Mira y López de la ciudad de Santa Fe e instamos al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud de la provincia, restituya el Servicio de Pediatría del Hospital Dr. Mira y López.

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS,
VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL
SUR*



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La salud de los santafesinos es primordial, frente a ello su cuidado y protección es de suma importancia para nosotros, por tal motivo solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.